

700 Unterschriften zum Erhalt des Aumühler Mühlenteiches gesammelt

Am 8. Mai haben die CDU-Landtagsabgeordnete Andrea Tschacher und der Aumühler Peter Krüger-Herbert dem Landrat Dr. Christoph Mager die Unterschriften von exakt 700 Bürgerinnen und Bürgern sowie Freunden des Aumühler Mühlenteiches übergeben. Allein 204 Stimmen kamen von den Bewohnerinnen und Bewohnern des Augustinums in Aumühle, denen zur Zeit ebenfalls der Zugang in den Sachsenwald versperrt ist. Diese in wenigen Tagen zusammenge-

kommenen beachtlichen 700 Stimmen sollen den Verantwortlichen aufzeigen, wie wichtig den Menschen in der Region der Erhalt bzw. eine ernsthafte Überprüfung der Reaktivierung des Aumühler Mühlenteiches ist. Dabei ist durchaus Eile geboten, denn wenn die Natur sich erst einmal den trockengelegten Teich zurückerobert hat, stehen die Aussichten für eine Reaktivierung schlecht. Aumühle wäre sein Natur-Kleinod dann vermutlich für immer los.

Darüberhinaus würde der fehlende Teich sicherlich auch die weiteren Pläne rund um die Teichregion empfindlich verzögern. PETER KRÜGER – HERBERT



Andrea Tschacher, Dr. Christoph Mager, Peter Krüger-Herbert FOTO: © PRIVAT